

友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

(10月24日・25日)

氏郷まつり“楽市楽座”2009
姉妹都市交流物産展を行ないました。

～ご協力をいただきました会員の皆様、
ありがとうございました。～



毎年恒例となっています氏郷まつり“楽市楽座”（産業フェア）での、姉妹都市交流物産展を今年も開催しました。

定番メニューとなっています、キムチなべは大好評で、2日ともお昼過ぎには売切れてしまうほどでした。また、もう一つの韓国メニューのゆず茶も好評で、少し肌寒い日でもあったため、体の温まるものが喜ばれたようでした。

今年は、スタッフジャンパーを購入し、協力いただいている会員の皆様に着用していただきました。また、女性の方には韓国



伝統衣装のチマチョゴリを着て、物産販売と姉妹都市のPRにがんばっていただきました。

キムチやコチュジャンなどの物産販売では、一般販売はもとより、会員の予約販売でもたくさんご購入をいただきました。ありがとうございます。今後の参考までにご意見やご要望をお寄せいただくとともに、また来年度もぜひご利用、ご協力ください。

(11月8日)

日野町・恩山面姉妹都市交流
20周年記念事業
国際交流広場竣工式
恩山面使節団招請

11月8日、かねてより準備を進めてきました、日野町・恩山面姉妹都市交流20周年記念事業の集大成を迎えることとなりました。大字小野の鬼室神社祭礼の日とあわせて、国際交流広場の竣工式を開催し、これらに恩山面使節団を招待しました。

鬼室神社祭礼は毎年行なわれていますが、今年は高麗茶道による献茶や、鳥居平楽人座の雅楽演奏など、いっそう華やかなお祭りとなりました。

祭礼後は、神社横に整備しました国際交流広場の竣工式と姉妹都市交流20周年記念式典が



行なわれました。

式典では、休憩所に掲げる銘盤の除幕を行い、特に功績のあった3名の方、興和設計様（設計者）、株式会社今井工業様（施工者）、芋原鉄男様（特別高額寄付者）に感謝状を贈呈しました。全体を通して、日野町と恩山面がこれまで交流を続けて来ることができた互いの努力を確認し合い、今後のさらなる交流の発展を約束する機会となりました。

式典終了後は、大字小野の皆様によるおもてなしで交流会が行なわれました。餅つきをしたり、キムチなべを食べたりしながら、使節団を含む出席者の皆様、関係の皆様、地域の皆様の親睦が図られました。



また、この日の夜には恩山面使節団歓迎会を催しました。会員様をはじめ、たくさんの

方に歓迎ムードを盛り上げていただき、使節団の皆様には和やかなひと時を過ごしていただくことができました。

なお、恩山面使節団の来町日程（4日間）は以下のとおりでした。

韓国恩山面使節団訪問日程

11月7日（土）

関西国際空港 到着
バス移動
日野町 到着



11月8日（日）

鬼室神社祭礼 出席
国際交流広場竣工式 出席
姉妹都市交流20周年記念式典 出席
大字小野懇親会 参加
石塔寺（東近江市）、綿向神社 観光
日野町国際親善協会主催歓迎会 出席

11月9日（月）

役場表敬訪問
日野町 出発
京都市内 観光



11月10日（火）

関西国際空港 帰路出発



（1月20日～）

韓国語講座

～ 今年度も行ないます ～

今年度の「韓国語講座」は、1月20日（水）・27日（水）・2月10日（水）・24日（水）・3月10日（水）の5回講座で開講します。あいさつや自己紹介など基本から、日常によくある状況の会話まで、初心者の方が学べる内容となっています。詳しい内容は受講生募集のチラシをご覧ください。会員の皆さまがご参加いただく場合、参加負担金は半額の1,000円に設定しています。お気軽にご参加ください。

国際交流広場、建設の歩み ～構想から完成までを紹介します～

日野町での国際交流の拠点を作ろうと数年前から話し合いを重ねて、国際交流広場の構想は立ち上がりました。



広場中央の休憩所「集斯亭」は、韓国の古代建築様式を参考にしています。六角形の形状で、曲線の美しい屋根が印象的です。本体には丹青を模した模様が施されています。丹青とは、韓国の歴史建築物でよく見られる塗装で、色鮮やかで繊細な模様が特徴です。

6月8日、まずは地盤を整える造成工事が始まりしました。地盤の弱い土地のため、基礎を強固なものにしています。



7月30日、役員が立会っての棟上げとなりました。柱が慎重な作業でゆっくりと立ち上がるのを、今後の工事の無事を祈りながら見守りました。

9月2日、瓦葺きが始まりました。多くの瓦材料が特注品です。注目は頂点にある立物。

9月7日からは、床の石張りでした。階段や縁石などに石材がふんだんに使われています。

9月15日からは、塗装工事に取り掛かりました。細かな塗装に丁寧な作業をしていただいています。



10月5日、外構工事で最後の仕上げとなりました。そして、11月1日には協会役員・地元の皆様で、ツツジ苗木160本の植栽をしていただき完成しました。



この広場が、訪れる方々に国際交流の思いを巡らしていただける交流のシンボルとして、また憩いの場となるよう期待しています。皆様もぜひ、お気軽にお立ち寄りください。



2009年12月 「友好の輪」No.29

発行：日野町国際親善協会
事務局：日野町役場企画振興課（秘書広報担当）
TEL 0748-52-6550（有線 5-7783）
FAX 0748-52-2043

